
Hallo aus der Pfalz
Beitrag von „Elimar“ vom 29. August 2022 um 13:48

Hallo aus der Pfalz,

ich möchte mich Mal kurz vorstellen und mitteilen, wie ich zum Touareg gekommen bin.

Also, mein Name ist Elimar und ich lebe mit meiner Frau in der schönen Pfalz.

Seit Mai haben wir neben dem Touareg noch mein Geschäftsauto einen CUPRA Ateca und ein T-
Roc Cabrio, das meistens meine Frau fährt.

Ja ich weiß, 2 Personen und 3 Autos, warum?

Sehr einfach, wir haben in unserer Firma entschieden, daß nur noch E-Autos geleast werden.
D.h., daß mein nächster im Febr. 2023 ein Q4 etron wird.

Meine Frau und ich haben in der Zwischenzeit Spaß am Camping bekommen. Tja, also muß ein
Wohnwagen her. Bestellt und im November kommt er, zul. Gesamtgewicht 2,5to.

So, CUPRA darf net so viel ziehen, T-Roc auch net, und E-Auto schon gar net. Also mußte ein
schönes Zugpferd in den Stall.

Angeschaut, Porsche Cayenne und Macan, der Macan hat jedoch nur eine Anhängelast von
2,4to, also raus. Dann gab es noch den X5 und den Audi Q7.

Viele Zugpferde angeschaut und beim Touareg hängengeblieben. Ist Bj. 2017, hatte 97.000km
auf der Uhr und ist ein tolles Auto. V6 Diesel mit 262PS, Luftfederung und was natürlich wichtig
war, die AHK.

Wir haben ihn jetzt 3 Monate und sind wirklich happy mit dem Dicken. Waren im Juli in Büsum,
ca. 700km einfach und war vom Verbrauch angenehm überrascht, unter 9l und nicht
geschlichen.

Ich muß schon sagen, so ein V6 Diesel hat schon was.

Wenn er sich jetzt noch als gute Zugpferd zeigt, haben wir alles richtig gemacht.

Viele Grüße

Elimar
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